



# FREIE BÜRGER FÜR BADEN-BADEN

UNSER KANDIDAT FÜR DEN GEMEINDERAT:



**Tommy Schindler**

Polizebeamter i.R.

**Ich möchte, dass die Bürger gehört werden.** Regierungen oder Verwaltungen regieren oft am Bürger vorbei und nehmen zeitweise nicht mal Notiz von den Sorgen und Nöten der Menschen, von Bürger zu Bürger. **Ich möchte mich für die einfachen Menschen einsetzen** und ihre Anliegen zu Gehör bringen.

Als Vereinsmensch **liegen mir auch die Vereine sehr am Herzen.** Diese bieten gerade auch in der Nachbarschaft eine Anlaufstelle, was ich als allein erziehender Vater sehr zu schätzen wusste.



ENGAGIERTE BÜRGER GESTALTEN ZUKUNFT!

